

CAMPUS de Verano Valiente



1. ¿Quiénes somos?



La Fundación Canaria Pequeño Valiente, es una organización sin ánimo de lucro que nace en 2006 por la unión de padres y madres con hijos afectados de cáncer, quienes después de detectar importantes carencias y necesidades en la Planta de Oncohematología del Hospital Materno Infantil de Las Palmas de Gran Canaria, decidieron unir sus fuerzas, inscribiéndose un año más tarde en el Registro de Asociaciones de Canarias.

A lo largo de estos dieciocho años de andadura, además de haber pasado de ser una asociación a una fundación, se ha ido ampliando los servicios y proyectos, abarcando todo el archipiélago y contando actualmente con sedes en las islas con mayor incidencia de esta enfermedad: Gran Canaria, Tenerife, Fuerteventura y Lanzarote. Además, se está presente en los principales hospitales de Canarias con el objetivo de llevar a cabo la misión principal, que es la **mejora de la calidad de vida de los niños y niñas con cáncer de Canarias, así como la de sus familias**, como así queda recogido en nuestros estatutos.

En el año 2019, la Asociación se fortaleció cambiando su forma jurídica a Fundación. Para conseguirlo se llevan a cabo los siguientes objetivos:

Proporcionar apoyo moral y atención social a las familias en las diferentes etapas de la enfermedad, así como el equipamiento hospitalario necesario para que los niños y sus familias disfruten de un espacio confortable.

Aportar a las familias material informativo sobre la enfermedad y todo lo que deriva de ella.

Facilitar la comunicación y el apoyo mutuo entre los afectados de la enfermedad mediante actividades extra hospitalarias.

Informar y gestionar sobre las ayudas económicas y sociales, tanto públicas como privadas, incluidas las propias de la Fundación.

Sensibilizar y divulgar información a la sociedad sobre la enfermedad y sus consecuencias.

Ofrecer los medios necesarios a aquellos niños con cáncer en fase terminal para que puedan cumplir sus deseos.

Dotar a los niños de un/a profesor/a de apoyo que les permita en la medida de lo posible llevar un adecuado ritmo académico, evitando así que suspendan y tengan que repetir.

2. Antecedentes del proyecto



El presente proyecto tiene carácter innovador, ya que desde la Fundación Canaria Pequeño Valiente es la primera vez que se pretende poner en marcha un *Campus de Verano* para todos/as aquellos/as menores afectados/as por el cáncer infantil, que por razones médicas y familiares no puedan realizar las actividades de verano que el equipo multidisciplinar de Pequeño Valiente prepara para las familias, tales como, campamentos, convivencias, viajes, etc. y/o para aquellos menores que sus progenitores, por incompatibilidad horaria con sus trabajos, puedan o tengan con quién dejar a su hijo/a en casa y que demanden este servicio para poder enriquecer el verano de sus pequeños/as.

De esta forma, lo que se pretende es generar espacios de aprendizaje, donde los menores, durante los meses de verano, en ausencia de clases, puedan dedicar su tiempo libre a compartir experiencias comunes entre iguales.

La novedad es que se creará en la sede de Pequeño Valiente un Campus de Verano, donde una profesional de lunes a viernes en horario de 10:00h a 14:00h, garantizará un espacio lúdico educativo donde la diversión está asegurada.

3. Objetivos

1. Mejorar la calidad de vida de los/as menores afectados/as por el cáncer infantil y sus familias.

1.1. Desarrollar actividades educativas que favorezcan la inclusión social de los/as menores con cáncer y sus familias.

1.2. Generar espacios de aprendizaje donde los menores compartan experiencias comunes desde valores como la igualdad y la solidaridad.

4. Beneficiarios

Los principales beneficiarios/as de este proyecto serán menores, de 0 a 18 años, afectados de cáncer infantil, y sus familias.

S. Descripción del proyecto

Cuando un/a menor es diagnosticado/a de cáncer su rutina diaria cambia por completo, debido a los agresivos tratamientos los/as menores se desvinculan de su entorno habitual y de su grupo de iguales.

La experiencia demuestra que es importante para su desarrollo, tanto personal como social, que no pierdan ese vínculo de relación. Por ello la Fundación Canaria Pequeño Valiente pretende realizar un Campus de Verano durante los meses que no hay clases (última semana de junio, meses de julio y agosto completos y primera semana de septiembre), para que los menores puedan ocupar su tiempo libre con actividades lúdico-educativas, con las que puedan seguir aprendiendo a la vez que se divierten y comparten experiencias comunes.

Se prestará especial atención a aquellas familias que sus pequeños/as por razones médicas no puedan acudir a las actividades que Pequeño Valiente prepara año tras año para disfrutar de las vacaciones, como el Campamento "Verano Canario" o las convivencias que se realizan en las diferentes islas. Además, se tendrá en consideración aquellos/as pequeños/as que sus progenitores por motivos laborales necesiten adaptar sus horarios, facilitándoles su día a día.

De acuerdo a las actividades que se desarrollaran en la sede de Pequeño Valiente de lunes a jueves serán las siguientes:

Actividades de manualidades con abalorios, macarrones, pinturas, cartón, corcho, pinzas, etc.

Actividades de cine en la sede.

Actividad de Scape Room en la sede.

Con respecto a los viernes, la idea es realizar una actividad fuera de la entidad para que los menores puedan disfrutar de actividades de ocio, conociendo espacios recreativos de la isla y compartiendo momentos y experiencias con sus iguales. Las actividades que se quieren llevar a cabo serán las siguientes:

GrancAventura, Centro de Hípica en Arucas, actividades acuáticas (Aqualand, Lago Taurito, Surf en Las Canteras, colchonetas en la Playa de Amadores, etc.), parque de trampolines Canary Jump, Poemas del Mar, Holiday World, Angry Birds Activity Park, etc.